

# 大阪インターナショナルダンス選手権大会についての 重要なお知らせ

ダンス愛好家の皆様、選手の皆様、平素は当連盟にご支援を頂き誠にありがとうございます。

さてこの度、2022年6月25日、26日に大阪インターナショナルダンス選手権大会を3年ぶりに開催する運びとなりました。

現在、当大会要項に於きましては、「新型コロナウイルス感染拡大防止ガイドライン」を設定し、御参加及び御来場の皆様には、会場内は全て「常時マスクの着用」をお願いいたしております。

また、選手の皆様方には、フロア内での競技中においても「マスク着用」をお願い致しておりましたが、熱中症対策を考慮した政府発表のマスク着用指針および、開催時期が例年より1週間遅い開催となったこと等を踏まえて熟慮した結果、熱中症に対する健康管理を重視して、選手の皆様がフロアで踊る時のみ、

「マスクの着用は個人の責任において自由」と変更させて頂きました。

選手の皆様方には、マスク未着用の時は、会話をお控えいただき、マスク着用時でもできる限り控え目な会話とソーシャルディスタンスの確保に、ご配慮お願いいたします。

尚、状況の変化によりましては、大会当日マスク着用義務に方針を変更することもありますので、予めご了承お願いいたします。

様々なご意見が有ると思いますが、選手の皆様の安全を考慮しての決断でございますので、ご理解ご協力の程どうぞ宜しくお願い致します。

(一社)西部日本ボールルームダンス連盟